
編集後記：札幌管区気象台で開催された気象研究会か

ら職場に戻り，この原稿を書いています．研究会では

道内の各気象台・測候所で気象業務に従事する方の調

査・研究が発表されましたが，札幌に住んでいながら

知らなかった道内の興味深い現象について数多く知る

ことができ，私にとって非常に有意義な研究会でした．

同時に，こうした現場の方による調査・研究の「天気」

への投稿がもっと増えれば，多くの会員が興味を持つ

ことにより研究の新たな発展が期待できるのではない

かと感じました．

今月号の巻末には「天気」投稿および内容案内を掲

載しています．より間口の広い情報発信の場が欲しい

との会員の方々からの御意見を受け，興味深い現象や

事実を紹介する「調査ノート」を今年から設けること

になりました．投稿案内とあわせ御覧下さり，奮って

御投稿いただければ幸いです．

(川島正行）
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